

Fiche technique du film :

Long métrage français

Genre : Film d'animation

Durée : 80 minutes

Sortie en France : 27 janvier 2016

Réalisateur et créateur graphique : Rémi Chayé

Scénario : Patricia Valeix, Fabrice de Costil Claire Paoletti

Première assistante – Réalisatrice : Marie Vieillevie

Monteur : Benjamin Massoubre

Auteur de la musique : Jonathan Morali

Superviseur Posing, Animation et Dessin d'animation : Liane-Cho Han

Directeur artistique couleur : Patrice Suau

Interprétation / Voix :

Christa Théret (Sacha)

Féodor Atkine (Oloukine)

Thomas Sagols (Katch)

Audrey Sable (Nadya)

Rémi Bichet (Père)

Julienne Degenne (Mère)

Loïc Houdré (Lund)

Delphine Braillo (Olga)

Rémi Caillebot (Larson)



Prix obtenus :

- 2013 : Prix Spécial de la Fondation Gan pour le Cinéma.
- 2015 : Prix du public pour un long métrage au Festival international du film d'animation d'Annecy.
- 2016 : Grand prix du Tokyo Anime Award au Tokyo International Anime Fair au Japon
- 2016 : Cartoon Movie Tribute du Meilleur réalisateur au festival Cartoon Movie à Lyon.
- 2016 : Prix du jeune public au festival Anima en Belgique.

Informations sur le réalisateur :



Après une formation de dessin à Met de Penninghen et plusieurs années entre la bande dessinée, l'illustration et le storyboard de publicité, Rémi Chayé découvre le dessin animé. Il travaille en Asie comme superviseur, puis intègre en 2003 l'École du film d'animation de la Poudrière (Valence) où il réalise trois courts-métrages : Le cheval rouge, Grand-père et Eaux fortes.

Dès lors, hormis quelques participations à des courts-métrages, c'est surtout aux longs-métrages d'animation qu'il se consacre.

(extrait du dossier de presse : <http://medias.unifrance.org/medias/111/87/153455/presse/tout-en-haut-du-monde-dossier-de-presse-francais.pdf>)

Synopsis du film :

1882, Saint-Pétersbourg. Sacha, jeune fille de l'aristocratie russe, a toujours été fascinée par la vie d'aventure de son grand-père, Oloukine. Explorateur renommé, concepteur d'un magnifique navire, le Davai, il n'est jamais revenu de sa dernière expédition à la conquête du Pôle Nord. Sacha décide de partir vers le Grand Nord, sur la piste de son grand-père pour retrouver le fameux navire.

(extrait du dossier de presse : <http://medias.unifrance.org/medias/111/87/153455/presse/tout-en-haut-du-monde-dossier-de-presse-francais.pdf>)